

Rotenburg, 06.08.2010

### Im September wieder Meisterschaften im Kartoffel-auskriegen

Die Vorbereitungen auf die Meisterschaften im Kartoffel-auskriegen laufen auf Hochtouren. Am 12. September 2010 werden die „Deutschen Meisterschaften im Kartoffel-auskriegen“ dann im Rahmen des Hoffestes mit Flohmarkt bei Bauer Poppe in Waffensen bereits zum 10-ten Mal ausgetragen. Schon im vergangenen Jahr gab es eine Erweiterung des Spaß-Events in der Stadt der Deutschen Kartoffelkönigin. Erstmals wurden 2009 die Meisterschaften auch „europäisch“ ausgeschrieben. Teilnehmer aus der Schweiz, aus Norwegen und aus Serbien Montenegro waren dann auch am Start, um den Europäischen Meister zu ermitteln. Der deutsche Kartoffelbuddel-Profi Hans Hinz aus Waffensen (4-facher deutscher Meister - 2004/06/08/09) lies die Konkurrenz jedoch schlecht aussehen und kassierte den 1. Europäischen Titel der Disziplin.

Der europäische Gedanke soll auch in 2010 weiter getragen werden, also werden im Anschluss an die 10. Deutschen Meisterschaften im Kartoffel-auskriegen, die „2nd Potato Lifting Championships“ am 12. September 2010 in Waffensen ausgetragen. Dazu gilt es, ein breiteres europäisches Teilnehmer- und Publikumsfeld auf die Wettkämpfe aufmerksam zu machen. Guy Jeffries, Englisch-Übersetzer aus Rotenburg ([www.the-lingo.de](http://www.the-lingo.de)) hat bereits die Ausschreibung und Anmeldung 2010 ins Englische übersetzt, Übersetzungen in weitere europäische Sprachen sind geplant.

„Rekordergebnisse wie z.B. 2008 werden in diesem Jahr wohl nicht erreicht werden“ meint Bauer Poppe und verweist auf die vergangenen trockenen Tage. „Der Acker, auf dem die Meisterschaften ausgetragen werden, wurde zwar täglich gewässert, aber bei der anhaltenden Trockenheit war das eher ein Tropfen auf den heißen Stein. Die Kartoffelpflanze schützt sich, indem weniger Knollen gebildet werden.“ erklärt Hermann Poppe.

Die Teilnehmer werden also ein längeres Teilstück buddeln müssen, da die Wettkampf-Zeit mit 60 Sekunden vorgegeben ist, wirkt sich dies natürlich auf das Ergebnis aus, wenn es im September dann wieder heißt: „Hände an den Damm - Ran an die Kartoffeln“.

Mehr Informationen über die Deutschen- und Europa-Meisterschaften im Kartoffel-auskriegen findet man im Internet unter [www.kartoffel-auskriegen.de](http://www.kartoffel-auskriegen.de) oder unter [www.potato-lifting.com](http://www.potato-lifting.com).



Taglich inspiziert Bauer Poppe den Kartoffelacker, auf dem am 12. September 2010 die Meisterschaften im Kartoffel-auskriegen stattfinden werden.

**Freigabe**

Zur Veroffentlichung ab sofort

Veroffentlichung honorarfrei.

Bei Veroffentlichung bitte Belegexemplar an

E-Mail: [info@kartoffel-auskriegen.de](mailto:info@kartoffel-auskriegen.de)

**Kontakt:**

advance Unternehmensberatung GmbH

Michael Heitmann

Botheler Str. 23

27356 Rotenburg

Tel. 0 42 61 - 84 86 48

Fax. 0 42 61 - 84 86 44

E-Mail: [info@kartoffel-auskriegen.de](mailto:info@kartoffel-auskriegen.de)

**oder**

Bauer Poppe

Hermann Poppe

Am Lerchenkrug 3

27356 Rotenburg-Waffensen

Tel. 0 42 68 - 3 85

Fax. 0 42 68 - 14 60

E-Mail: [info@bauer-poppe.de](mailto:info@bauer-poppe.de)